



長泉町国際交流協会

NIEAだより

Nagaizumi International Exchange Association

No.66 令和4年4月発行

ホームページアドレス
<http://www.town.nagaizumi.lg.jp/soshiki/gyosei/kokusai/1004.html>



ワンガヌイでお茶会が開催されました



2月にワンガヌイ市内にあるベyson・ボタニックガーデンのお茶室にて、お茶会が開催されました。このお茶室は、旧長泉町・ワンガヌイ市交流センター（通称フレンドシップセンター）に併設され、交流センター閉館後、長泉町がワンガヌイ市に寄付し、同施設に移設されたものです。



お茶会は、ワンガヌイ市が主催となり、現地に住む日本人の方の協力により行われました。

市民24人が参加し、お茶の文化や茶室、茶道具などの紹介を聞いたり、抹茶と干菓子を味わったりしながら日本文化を楽しみました。特に、市民の方は茶室の「にじり口」にとっても興味をもっていたそうです。

コロナ禍で、直接の交流はできませんが、一歩一歩お互いのできる範囲で、姉妹市交流を行っています。

第2回

Kia Ora

Kia Ora! ながいずみ

2月18日～3月21日まで、ニュージーランドを感じ、味わえるイベントを開催！

コロナ禍で、姉妹都市との直接的な交流ができない中、
より多くの方にニュージーランド・ワンガヌイ市の魅力を伝えるために行いました。

皆さん、NZ(ニュージーランド)メニューは楽しんでいただけただけでしょうか。

第2回目の今年は、15店舗に参加いただきました。(この内1店舗はまん延防止重点措置のため休業しました)

今回は、初参加の6店舗を紹介します！

Life Design 長泉店



マヌカハニー
マヌカ&プロポリス歯磨き粉
マヌカハニーキャンディー



riviere



フラットホワイト

多田商店



NZ産ワイン



TIELS
TEA & TAPS



フィッシュ&チップス
クラフトビール



キウイフルーツジュース



富士山三島東急ホテル店



フラットホワイト



参加店舗のみなさんにイベントに
参加した感想を聞きました！

- このイベントを機に初めて来店して下さる方がいてよかったです。
- 無料で楽しめる他のイベントもあっていいと思いました。
- 皆さん、楽しんでスタンプを集めていました。
- 地域のイベントに参加できてよかったです。



スタンプラリー
の景品



トートバック&缶バッジ



ベルナール・ビュフェが晩年を過ごした南仏のトゥルトウル村とオンライン交流



昨年12月、長泉町はフランス南東のプロヴァンス地方にある「トゥルトウル村」とオンライン交流を行いました。

これは、トゥルトウル村から、ベルナール・ビュフェ美術館のある長泉町と交流をしたいという声掛けがあり、実現されました。

オンライン交流には、長泉町長とトゥルトウル村長が参加しベルナール・ビュフェ美術館で行われました。話し合いの中では、ビュフェ没後25周年の2024年に一緒にイベントなどができないかという提案がありました。

今後、どのような交流になるのか、とても楽しみですね。



▲池田町長の後ろにある絵は、村にあるビュフェが住んでいた家（ラ・ボーム）



■トゥルトウル村の概要
 人口：約1,000人
 ベルナール・ビュフェが晩年を過ごしたまち「フランスの最も美しい村協会」に加盟



長泉町国際交流協会の会員になりませんか



国際姉妹都市ニュージーランド・ワンガヌイとの交流、英会話講座などのイベントや事業が楽しめます。また、協会事業の企画や広報紙（NIEA だより）の作成など、一緒にやってみませんか。

入会を希望される方は
 電話または Email で①氏名、②住所、③連絡先をお知らせください。
 電話番号 055-989-5500
 Email koho@town.nagaizumi.lg.jp
 会費 2,000 円（年間）



入会された方には、
 会員限定トートバックを
 プレゼント！



▲ワンガヌイの市章入り

年間イベント（例）

- 英会話講座（前期・後期）
- 総会
- 児童英会話講座
- Kiaora ながいずみ
- 語学研修支援事業
- オンライン交流
- わくわく祭り踊りパレード参加 など



あんな国、こんな国、海外滞在記

メキシコ Mexico

色濃い自然と優しい人々

Mi casa es tu casa わたしの家はあなたの家



私の住んだグアナファト州レオン市はメキシコ中央部で、首都メキシコシティからは車で5時間程。標高は1700m、朝夕は冷え込みますが太陽が昇れば一年を通して25℃前後で過ごしやすかったです。とは言え自然にミイラができる気候と土壌のため、乾季はリビングだけで2台の加湿器フル稼働、保湿のためのクリームや鼻スプレーは欠かせなかったです。

温暖なので地植えで極楽鳥花・ポインセチアが咲き、三月にはメキシコ桜と呼ばれるハカラングの紫が街中を彩り本当に見事でした。またハチドリをベランダでハチドリネクター（濃縮の砂糖水）で餌付けして楽しむこともできました。



パッチワークの仲間たちと



グアナファトの街並み



ハチドリの餌付け

メキシコを語る時避けては通れないのが治安の悪さです。最初は交差点にいる物売り、物乞い、パフォーマーが怖かったです。近所のコンビニは度々強盗が入ったり、日本人出張者が夜間に強盗にあい怪我をするなど物騒でした。私は車上狙いを避けるため、一人での買い物は必ず午前中にし、購入品は見えないようトランクに隠しました。また、警官が交通違反の罰金を自分のポケットマネーにする事もしばしばで、特に日本人は狙われやすいと言われていました。

その反面、仲良くなったらとても優しいのがメキシコ人。片言のスペイン語でも理解しようと一生懸命に聞いてくれる方がほとんどでした。特にヨガ教室で出会ったイブリンさんとはお互いの文化を紹介しあえるほどの関係を築きました。

コロナ感染拡大当初は、幼稚園から大学生までほぼ一年近くオンライン。外ではマスク着用（物乞いをする人も！）、レストランやモールは、検温、手指消毒に加え靴裏を消毒して入場。ワクチン接種も日本より早くスタート。しかし2021年にはコロナでの死亡率が世界ワースト2位になり感染者の10人に1人が亡くなるという状況になりました。仕事より家族を大切にするメキシコの人々に、週末に大音量のパーティーを楽しむ日々が早く戻るよう願っています。（T. Sugiura）



ハカラングの街路樹

発行 長泉町国際交流協会
編集 長泉町国際交流協会 広報委員会
編集委員 長島はるみ 八山富美代 大川浩子 風晴康子
連絡先 事務局（長泉町行政課内） TEL055-989-5500